

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Industri mebel merupakan salah satu sektor industri yang terus berkembang di Indonesia. Pada era sekarang, mebel kayu telah menjadi kebutuhan wajib yang diperlukan untuk memberikan interior yang baik bagi rumah serta dapat memberikan kenyamanan sehingga dapat mebel sangat berperan penting dalam keindahan dan nilai estetika dari sebuah rumah atau hunian tersebut[1].

Meubel merupakan salah satu produk industri dan juga merupakan salah satu komoditi hasil kerajinan tangan yang mempunyai peran cukup penting dalam memenuhi kebutuhan masyarakat. Industri meubel merupakan salah satu pemberdayaan usaha mikro kecil menengah (UMKM). Industri meubel merupakan salah satu agenda pembangunan Indonesia dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat. Pengembangan UMKM diharapkan dapat menyerap kesempatan kerja sekaligus meningkatkan pendapatan pelakunya[2].

Furnitur adalah istilah lain dari mebel yang digunakan untuk perabotan rumah tangga yang berfungsi sebagai tempat penyimpanan barang, tempat tidur, tempat mengerjakan sesuatu dalam bentuk meja atau pun tempat menaruh barang di permukaannya. Misalnya sebagai tempat penyimpanan biasanya dilengkapi dengan pintu. Pada kursi tamu dapat dijumpai *ornament ornament* dan pahatan yang sangat indah, bila pengerjaan menggunakan ketelitian dan ditunjang kualitas dalam pengerjaannya maka *ornament ornament* tersebut bisa berbentuk tumbuhan, hewan, pemandangan maupun cerita rakyat yang tertuang dalam ukiran, sehingga membuat kursi tamu terlihat sangat cantik, unik dan mempunyai nilai estetika yang sangat tinggi.

Di Indonesia banyak sekali daerah-daerah pembuatan mebel atau sering di kenal juga dengan furnitur. Salah satunya adalah kabupaten jepara yang terletak di provinsi Jawa Tengah. Yang dapat mudah di akses dari kota Semarang. Mengenai penjualan barang mebel di kabupaten jepara banyak orang atau pembeli

seringkali membeli barang bang mebel tidak mengetahui tentang barang yang akan di beli. Karena pembeli terfokus pada katalog buku yang berupa gambar atau foto barang mebel yang sudah jadi atau sering di kenal istilah sudah finising. Pada katalog buku buku pembeli juga akan di binggungkan dengan jenis bahan baku kayu yang digunakan maupun ukuran barang mebel tersebut. Di karenakan bila mana ukuran ruangan yang akan di tempati barang mebel. Sering kali pemakaian katalog buku akan membuat katalog buku remuk dan mudah sobek.

Pada setiap tahun nya para pengerjin dan pembuat mebel memunculkan ide ide baru dan kreatifitas yang baru pula. Sehingga menabahnya jenis jenis barang mebel yang di katalog buku. Akan tetapi banyak jenis dan nama nama kursi, almari, buffet, tempat tidur dan lain nya memaksa muncul katalog baru, yang akan memper banyak jenis katalog buku yang beradar di kalangan masyarakat. Namun banyak nya jenis katalog buku yang makin banyak dan jeni akan membingungkan untuk memilih barang mebel dan membuat semakin ribet dalam membawa buku katolog yang makin banyak tersebut.

Dalam penelitian ini penulis membuat ide tentang aplikasi ekatalog yang tentu untuk membantu user untuk mengetahui spesifikasi barang mebel.

## **1.2. Perumusan Masalah**

Adapun perumusan masalah dalam proposal penelitian ini adalah : Apakah perlu membuat aplikasi ekatalog mebel untuk dapat membantu konsumen mengetahui spesifikasi bahan dan ukuran barang mebel tersebut Tujuan Penelitian.

## **1.3. Batasan Masalah**

Pembatasan masalah dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Penelitian ini membahas tentang spesifikasi pada barang mebel dengan menggunakan OS Android.
2. Aplikasi yang dibuat bersifat *offline*.

## **1.4. Tujuan Penelitian**

Dengan dibuatnya aplikasi ekatalog mebel berbasis android ini diharapkan membantu pengguna mengetahui spesifikasi dari barang mebel.

### **1.5. Manfaat Penelitian**

Manfaat yang di peroleh dari penelitian ini adalah :

1. Bagi pengguna

Diharapkan menjadi media yang dapat membantu memudahkan pengguna untuk mengetahui spesifikasi dari barang mebel.

2. Bagi peneliti

Hasil penelitian ini bisa mendapat pengalaman dan pengetahuan dalam membangun aplikasi ekatalog mebel yang disertai spesifikasi yang berbasis android ini.